



*À l'occasion du 100^{ème} anniversaire de la mort
du Bienheureux Charles de Foucauld,*

Sa Sainteté le Pape François s'unit volontiers à l'action de grâce des responsables et des membres des groupes qui s'inspirent de sa spiritualité. Le Saint-Père souhaite qu'en suivant l'intuition du Bienheureux, l'esprit de Nazareth puisse éclairer la vie et les relations quotidiennes et ordinaires de nombreuses personnes. Puisse l'exemple de celui qui, à la suite de Jésus, a voulu être le "frère universel", ouvert à l'accueil de tous, aider à découvrir, dans le respect de la tradition religieuse de chacun, l'importance de la proximité avec les plus pauvres et les plus abandonnés pour grandir en humanité. « Tout chrétien doit regarder tout humain comme un frère bien-aimé » écrivait-il. En effet, pour lui, c'est en aimant les autres qu'on apprend à aimer Dieu. « L'amour de Dieu, l'amour des hommes, c'est toute ma vie, je l'espère » (24 avril 1890). Que le témoignage du Frère Charles de Jésus d'une vie humble et cachée, toute donnée au service des autres, incite les jeunes à discerner l'appel du Seigneur et à y répondre dans la joie en quittant tout pour le suivre, libres du désir de richesse et de pouvoir ! Confiant à son intercession en l'année du Jubilé de la Miséricorde, la paix et la réconciliation entre les peuples, le Saint-Père adresse de grand cœur la Bénédiction apostolique à toutes les personnes qui vivent de sa spiritualité ainsi qu'à celles qui bénéficient de son rayonnement.

Du Vatican, le 22 juin 2016.

Cardinal Pietro Parolin

Secrétaire d'État de Sa Sainteté »